

 <p>そうふうPartⅢ 爽 風 発行者:校長 下地美和子</p>	<p>学校教育目標 創造性にあふれ 心豊かでたくましく 生きる児童の育成</p>	
<p>目指す児童像 ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子 ・当たり前のことを一生懸命にやる子(凡事徹底)</p>		
<p>★しんけんにもちあじいかしてじぶんから 明るい心 未来へつながる 下地小</p>		

SNSについての授業

2月23日(火)に教頭先生が、SNS 等についての授業を3年生の教室で行いました。「SNS などは信じられないくらい便利なものです、使い方を間違えると自分や友達が危険な目にあう可能性があるものもあること、大切な自分や自分の家族、友達や友達の家族の人生を台無しにてしまいかねない、こわい存在でもあることを忘れないでね。」と話してくれました。

身近なスマホやPCですが、使い方には十分に気を付けて使いましょう。



ミニバスケットボール3×3大会 優勝

11月29日(土)に行われた、第6回宮古ミニバスケットボール3×3大会 フレンドリーシップ F3リーグ男子の部で下地 A チームが優勝しました。これは、2・3年生のメンバーのチームで、3年の中村さん、池間さん、2年奥平さんが出場しました。試合では、練習を思い出して、最後まで頑張ったそうです。日頃の練習の賜ですね。おめでとうございます。



「人権の花」大切に育てよう！ ～水やりも頑張っています。

先日行われた「人権の花」の植付式のあと、子ども達は、各学年でプランターに花の苗を植えました。その後、裏庭で水やりをしっかり頑張っています。2月の開花式や卒業式には、きれいな大きな花を沢山咲かせたいですね。



～「玄関に飾ってね。菊の花」

いつも登校の際、立哨活動を長年続けてくださっている仲地澄子さんが、丹精込めて育てている菊の花を持ってきてくださいました。澄子さんは、お花を育てるのが得意で、開花の時期に合わせて花を咲かせるのも得意だそうです。さすがですね。きれいな黄色が目に鮮やかに飛び込んでいます。澄子さん、ありがとうございます。

